

El presupuesto agregado de éstas alcanzó los 1.595 millones el ejercicio pasado

Las empresas públicas alcanzan el objetivo de déficit cero

Obtuvieron un beneficio superior a los 80 millones de pesetas

El tejido empresarial público está formado por doce sociedades

Los buenos resultados obtenidos por las doce empresas públicas de la región y especialmente por Gestión de Infraes-

tructuras y la Agencia de Gestión de la Energía de Castilla-La Mancha, participadas por la Junta de Comunidades, han he-

cho posible alcanzar el objetivo de déficit cero en el último ejercicio. El balance positivo va a permitir que el presu-

puesto de explotación, que en el 99 superó los 1.595 millones, se incrementa de forma importante de cara al presente

ejercicio. En el último año han dejado de funcionar tres empresas dependientes de corporaciones municipales.

Pág. 5

La inversión pública real creció un 0,3% en el año 99

Durante el pasado ejercicio se destinaron en la región 145.200 millones de pesetas a inversiones, lo que representó un 0,3% más que en el ejercicio anterior, según el último informe Económico-Financiero de las Administraciones Territoriales del Ministerio de Administraciones Públicas. Por agentes de las administraciones públicas, el Estado disminuyó su cuota de participación, pasando de 40.300 millones en el 98 a 33.900 millones en el ejercicio 1999.

Pág. 31



CARBUROS METÁLICOS PRODUCE ANUALMENTE 2.500 TM. DE SO₂

La planta de Valdepeñas en Ciudad Real de Carburos Metálicos produce anualmente 2.500 toneladas de anhídrido sulfuroso (SO₂), siendo una de las plantas más modernas de Europa de esta composición. Las Denominaciones de Origen de Valdepeñas y La Mancha son los principales destinatarios de este producto.

Págs. 6 y 7

El parque de ordenadores de empresas se mantuvo en el 99

El parque de ordenadores de las empresas que hay en Castilla-La Mancha se ha mantenido en el año 1999, según un estudio realizado por la Asociación Española de Empresas de Tecnologías de la Información (Sedisi). El año pasado se registraron en la región el 2% de ordenadores pequeños, el 1,7% de medios y el 1,6% de equipos grandes. En lo que se refiere a ordenadores utilitarios o PC's el número ha des-

cendido con respecto al año 98 en un 0,1%, contabilizándose en total 58.754 PC's. La comunidad autónoma que más cuota de equipos informáticos, denominados grandes, tiene es Madrid, seguida de Cataluña y Andalucía. Según Sedisi son zonas en las que se concentra el mayor tejido industrial más desarrollado del país. La diferencia entre Castilla-La Mancha y Cataluña es de 16 puntos porcentuales.

Pág. 37

El autobús urbano de Toledo es el más caro de la región

Ocho ciudades de Castilla-La Mancha disponen de servicio urbano de autobuses, siendo el de Toledo, capital, el que tiene la tarifa más alta de los ocho. Así en la ciudad imperial el precio del billete es de 120 pesetas, mientras que en Hellín tan sólo cuesta 50 pesetas. A Toledo le sigue, Talavera de la Reina con 100 pesetas y Ciudad Real con 90 pesetas. Cada una de las empresas que gestionan las líneas de autobuses

urbanos de la región ofrecen diferentes tipos de bonos, adaptándose a las características de cada ciudad y de cada población. La empresa toledana Unauto es la que emplea a mayor número de trabajadores, pues dispone de 45 autobuses que surcan las calles de Toledo y 12 líneas. Por otra parte la empresa Trapsa, que opera en Guadalajara, ha anunciado que a partir de octubre subirá las tarifas actuales.

Pág. 34

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

8 Aceites y Frutas producirá 1.400 Tm. de higos

La SAT Aceites y Frutas de Cebolla, Toledo, producirá en esta campaña unas 1.400 toneladas de higo fresco y seco. La sociedad exportará 60 toneladas de este producto.

10 Calvin amplía instalaciones en 4.000 m²

Viveros Calvin de San Clemente prevé acometer una inversión superior a los 50 millones de pesetas para ampliar sus invernaderos en más de 4.000 metros cuadrados.

11 Asepeyo aumenta su recaudación un 14,7%

La mutua de accidentes Asepeyo recaudó en el 99 en la región 4.086 millones de pesetas, lo que supuso un 14,7% más que lo que obtuvo en el año 1998.

13 Loren's apuesta por los países del Este

Calzados Loren's, la única empresa castellano-manchega del sector con fábrica en China, está extendiendo su red comercial a los países del Este de Europa. La firma prevé superar este año una facturación de 5.000 millones.

15 C. La Mancha realizará las obras de La Muela

Contratas La Mancha ha sido la adjudicataria de las obras de renovación de abastecimiento de agua de la Mancomunidad La Muela. La adjudicación para esta obra se ha llevado a cabo por 29 millones de pesetas.

ARCHIVO